

井手やまぶき支援学校との分離後の南山城の集団にも慣れてきて、友達と支え合いながら活動している様子が見られるようになってきています。昨年この時期は、新型コロナウイルス感染症予防のため、まだまだ、合同での学習など配慮しなければならないことも多かったのですが、これからは、少しずつ学部の中で関わりを作りながら一緒に学べる機会をもっていきたいと思います。

5月は、学年集会、自転車交通安全教室などコースを超えて活動した様子を紹介します。

学年集会

今回は、学年の友達を知り、意識を高めるためにゲームなどを通して交流を行いました。これからも、同級生の友達と学年ごとの行事などに取り組んでいきます。

1年



高等部になって初めての学年集会です。普段あまり会うことがない友達とも会って自己紹介して、みんなでポッチャをしました。点数カードを使って対戦しましたが、なかなか球が的に止まらず0点続きになりました。最後にうまくいってみんな大盛り上がりでした。楽しく交流できました。

2年

自己紹介で名前と好きな食べ物や遊びを発表したあと、10月に予定されている修学旅行の行先について学習しました。ポッチャでは、AチームとBチームに分かれて対戦し、白熱した戦いを繰り広げました。



★1・2組の生徒は、ポッチャのランプとスイッチなどを使って一緒に活動しました。

3年



自己紹介、集合写真の後にレクリエーションとしてモルツクを行いました。初めてのスポーツでしたが、さすが3年生、すぐにルールがわかって2チームでの対戦を楽しむことができました。

自転車交通安全教室

通学や日常生活のルールとして自転車・歩行者のマナーやルールを学びました。

5月24日に3~9組が交通安全教室を受講しました。

木津警察署やボランティアの方に来て頂き、自転車や歩行時の交通ルールやマナーを学びました。自転車は実技コースの他にジグザクや遅乗りなど技術コースにも挑戦し、歩行は左右確認や一時停止など安全を確認しながら、取り組むことができました。



お知らせ

○夏服へ移行します。6月1日(水)から9月30日(金)

○暑くなってきましたので水分の準備をお願いします。

進路より

進路先説明会



進路先説明会4月28日

山城南圏域の事業所の説明会が本校にて行われました。井手やまぶき支援学校含め、40名余りの保護者の参加があり、おのおの関心のある事業所の説明を聞いていただきました。「施設見学の事前としてたくさんの情報を得られ、よかった。」との感想も多く頂きました。

